

Paris, le 7 juin 2012

**Communiqué interne**

**SODICA Capital Investissement et Unexo renforcent leurs liens avec Galapagos et son dirigeant Christian Tacquard à l'occasion du rachat de Traou Mad**

Le Groupe Galapagos a été constitué par Christian Tacquard en 1990. Son développement a été continu depuis lors, soutenu à la fois par les investissements industriels et les opérations de croissance externe. Le Groupe est ainsi propriétaire de Locmaria (produisant notamment les Gavottes et les galettes de Pleyben), d'Alpina Savoie (pâtes sèches) et actionnaire à 40 % de Goûters Magiques (pâtisserie industrielle, notamment à marque Le Ster, Gaillard et Whaou). Galapagos devrait dépasser les 150M€ de CA en 2012 et emploie 630 personnes.

La dernière acquisition, conclue le 30 mai dernier, permet à Galapagos de s'emparer du spécialiste de la galette de Pont Aven, Traou Mad, qui était détenu par le fonds LFPI et a réalisé 16,5M€ de CA en 2011. Le Groupe devient ainsi un acteur incontournable sur le segment des biscuits bretons, où il est présent à la fois sous ses marques propres et marques de distributeurs. En 2012 le pôle Biscuits devrait représenter une production annuelle de 8 200 tonnes pour un CA de plus de 60M€.

Christian Tacquard entend capitaliser sur la forte image de Traou Mad pour développer ses ventes à l'export, en profitant du savoir-faire acquis par Locmaria dans ce domaine. 40 % des crêpes dentelle Gavotte sont ainsi exportées chaque année vers les Etats-Unis, le Moyen Orient et l'Asie. Pour absorber la croissance prévue et continuer à gagner en productivité, la construction d'une nouvelle usine à Dinan est d'ores et déjà envisagée.

A l'occasion de cette opération, le partenariat qui lie Galapagos et le Crédit Agricole depuis plus de 20 ans s'est encore trouvé renforcé. Unexo (filiale régionale de capital investissement des Caisses régionales de l'Ouest) était déjà présent au capital de Galapagos. SODICA Capital Investissement était pour sa part déjà présent dans le tour de table de Goûters Magiques. L'intervention conjointe d'Unexo et de SODICA Capital Investissement a ainsi vu le groupe Crédit Agricole renforcer sa présence au capital de Galapagos, tandis que CA-CIB (DRF de Rennes) a monté la dette bancaire d'acquisition, souscrite notamment par les Caisses régionales de Côtes d'Armor et d'Ille et Vilaine.

Cette opération s'intègre parfaitement dans la logique d'accompagnement par le groupe Crédit Agricole des PME dans leur stratégie de développement, tout particulièrement dans les métiers de l'agroalimentaire, avec une forte complémentarité des métiers de haut et de bas de bilan.

**Intervenants :**

**SODICA Capital Investissement :** Nicolas LAMBERT (Directeur d'investissements), Matthieu ADOIR (Chargé d'affaires)

**Unexo :** André SIOHAN, Eric POISSON

**CA-CIB Rennes :** Vincent LHERMENIER

**Caisse régionale de Côtes d'Armor :** Jérôme GUIARD, Yannick FER, Benoît MORICE

**Caisse régionale d'Ille et Vilaine :** Sophie DAVID BREUNEVAL

**A propos de SODICA Capital Investissement :**

SODICA Capital Investissement est la société de gestion des fonds de Crédit Agricole SA dédiés au secteur de l'agroalimentaire (Crédit Agricole Agroalimentaire), ainsi qu'au monde agricole et agri-industries (Crédit Agricole Agriculture). Son équipe se compose d'une vingtaine de professionnels qui gèrent 1,2 Md d'euros. Sa vocation est d'accompagner durablement des entrepreneurs dans leurs projets de développement. SODICA Capital Investissement continue, par ailleurs, à assurer la gestion des groupements fonciers, forestiers et viticoles du groupe Crédit Agricole. L'investissement cible moyen est compris entre 2 et 50 millions d'euros.